

Polsek Cihideung Tingkatkan Patroli Malam dan Sambang untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.SPORC.ID

Jan 11, 2025 - 12:16



Polsek Cihideung Tingkatkan Patroli Malam dan Sambang untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Tasikmalaya, [10/01/25] – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan

ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif, Polsek Cihideung meningkatkan intensitas patroli malam dan kegiatan sambang ke lingkungan masyarakat. Upaya ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cihideung.

Kapolsek Cihideung Erustiana menyampaikan bahwa patroli malam yang dilakukan mencakup kawasan pemukiman, pusat perbelanjaan, fasilitas umum, dan lokasi rawan tindak kriminal. Selain patroli, personel Polsek Cihideung juga melaksanakan sambang ke rumah warga, pos kamling, serta tempat usaha untuk mempererat komunikasi dan memberikan himbauan kamtibmas.

“Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Patroli malam ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah tindak kejahatan, tetapi juga sebagai upaya pendekatan kepada masyarakat agar mereka merasa nyaman dan terjaga,” ujar Kapolsek.

Dalam kegiatan sambang, anggota Polsek Cihideung juga mengimbau warga untuk tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan seperti pencurian, perkelahian remaja, atau penyalahgunaan narkoba. Warga diminta untuk segera melaporkan hal-hal mencurigakan ke pihak kepolisian melalui hotline Polsek Cihideung.

“Keterlibatan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Kami berharap warga dapat aktif berkoordinasi dengan kami untuk menjaga keamanan bersama,” tambah Kapolsek.

Langkah peningkatan patroli ini disambut positif oleh warga. Mereka mengapresiasi kehadiran polisi yang semakin sering terlihat di lingkungan mereka, terutama pada malam hari, yang memberikan rasa aman dan nyaman.

Polsek Cihideung terus berupaya meningkatkan pelayanan dan pendekatan kepada masyarakat, sejalan dengan visi Polri untuk menjadi pelayan, pelindung, dan pengayom masyarakat.